

22.04.2022 17:04 Uhr

Neue Bäume im Husarensportpark

Schüler des Großenhainer Siemens-Gymnasiums pflanzten 25 Gehölze im Projekt "Deine Idee? Deine Schule. Dein Klima!". Und das sogar in den Osterferien.



Mutter Monic Hartenberger, Martin Reichel vom Bauhof und Dominik aus der 5b (v.l.) beim Baumpflanzen des Gymnasiums im Husarensportpark. © Kristin Richter

Von Kathrin Krüger

1 Min. Lesedauer

Großenhain. Schulsozialarbeiter Daniel Reinhardt ist begeistert. Trotz der Osterferien sind zwölf Schüler in den Husarensportpark gekommen, um ein lange vorbereitetes Ziel endlich zum Abschluss zu bringen. In einem Klimaprojekt der Sächsischen Jugendstiftung war in der Schülerschaft die Idee entstanden, Bäume zu pflanzen. Schon vor Corona hatte sich die Schule damit bei der Aktion "["Deine Idee? Deine Schule. Dein Klima!"](#)" beworben und 1.500 Euro erhalten.

- Mehr lokale Nachrichten – aus [Großenhain](#) · [Riesa](#) · [Meißen](#) · [Radebeul](#)

Durch den Bauhof wurden 25 Gehölze bestellt: Feldahorn, Winterlinden, Kornelkirschen, Birne und Steinweichsel. Rasch war auch der Standort hinterm Beachvolleyballplatz im Bürgerpark gefunden. Frank Sicker und Martin Reichel vom Stadtbauhof heben an diesem Freitagmorgen die Löcher für die Pflanzung aus, und schon kann es losgehen.

Die beteiligten Schüler kommen aus verschiedenen Klassenstufen. Auch zwei Mütter helfen mit, die Bäume richtig in die Erde zu bringen. Die Schule hat Kanister besorgt, damit Gymnasiasten der Außenstelle die Bäume gelegentlich gießen. Auch der Stadtbauhof will sich um die Bewässerung kümmern. Wie Sozialarbeiter Daniel Reinhardt erklärt, soll zusätzlich noch eine Blumenwiese am Hauptgebäude des Gymnasiums angelegt werden. Nun könnten die Schüler weitere Ideen entwickeln und ein neues Projekt bei der Sächsischen Jugendstiftung beantragen, sagt er.